
 

 

 
 
 
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2024 von Gemeinderat Mag. Michael Winter 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Kurt Hohensinner 
Rathaus 
8010 Graz 

Graz, am 09. Dezember 2024 
 
Betreff:  Suche nach Alternativstandorten für die Errichtung eines Feldhockeyplatzes 

Fragestunde 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Nach Bekanntwerden (02. November 2024) der Pläne rund um den Umbau des Sportplatzes Dr. Karl-
Lueger-Straße in einen Kunstrasen Feldhockeyplatz – die Info erreichte die Anrainer aus den Medien! 
– war die Aufregung bei den dortigen Anrainern groß.  
 
Den Medien konnte man entnehmen, dass die Gespräche hinter den Kulissen bereits weit 
fortgeschritten waren, wurde doch ein Baustart Anfang 2025 erwähnt. Dies wurde auch anschließend 
vom zuständigen Amt am 04.November 2024 bestätigt und informierten wir die Bürger über das 
Vorhaben, wie es seitens des Amtes schon in einer früherer Planungsphase passieren hätte müssen. 
Die Angst vor kritischen Stimmen darf kein Transparenzhemmnis sein. 
 
Es folgte eine Bürgersprechstunde/Versammlung bei der auch Sie, sehr geehrter Herr Sportstadtrat, 
anwesend waren und eingestehen mussten, dass ein derartiger Ausbau einer Sportstätte inmitten 
einer kleinteilig strukturierten Wohnsiedlung mit all den bestehenden Herausforderungen wohl keine 
gute Idee ist. 
 
Daraufhin haben Sie – zur Freude aller – zugesichert, dass das Projekt an diesem Ort keine Zukunft 
mehr hat und ein alternativer Standort gefunden werden soll. 
 
Es ist selbstverständlich, dass jeder Sport in Graz auch seinen Platz haben soll, und gerade auch die 
Feldhockeysportgemeinschaft braucht eine passende Infrastruktur. Der zukünftige Feldhockeyplatz 
samt Infrastruktur soll allerdings auch zu den Gegebenheiten in der Umgebung passen und nicht zur 
Belastung werden. Ein Kunstrasen-Feldhockey Platz hat inmitten einer Wohnsiedlung gleich wenig 
Platz wie Skater auf dem KJP und Lendplatz oder ein Pumptrack neben Wohngebieten.  
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs nachstehende  
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz 
 
Welche Alternativstandorte für den zuvor am Sportplatz Dr. Karl-Lueger-Straße geplanten Kunstrasen-
Feldhockeyplatz gibt es bereits? 


